

# Le RC Ardres mise sur ses féminines

Un projet sur la formation des jeunes est devenu réalité au RC Ardres. Le club vient d'être reconnu en obtenant le Label École Féminine de Football.



Le club ardresien a reçu le label École féminine de football des mains des dirigeants du District Côte d'Opale la semaine dernière.

Il y a quatre ans, Jérôme Delaby prenait la tête du club ardresien. Cédric Melin, vice-président, et Maxime Lefief l'accompagnent : « Jouer dans le club depuis 1980 et dirigé par mon père Bernard, je me suis senti investi surtout après sa disparition. Avec Cédric et Maxime, nous faisons tout à l'époque, femme de ménage, jardinier, relations publiques. Le fonctionnement du club ne me convenait pas et surtout il n'existait pas de vraie politique concernant les jeunes », raconte Jérôme Delaby. Depuis, l'équipe dirigeante s'est lancée dans un vaste projet, la formation. Elle a su s'entourer d'une équipe technique compétente : « Nous avons sollicité Quentin Verschelle, éducateur et entraîneur du Cruyf d'une évidente compétence. Arnauld Pierru, ex-joueur de Guînes et éducateur, a persuadé Geoffrey Rambur, ex-éducateur du Cruyf et de l'AS Marck, de venir nous rejoindre », précise le président.

Des réseaux actionnés pour tisser un staff de formateurs auquel il faut ajouter Yannick Druelle, Kevin Verbrugge, Madeline Carbonnier en charge des U16 féminines, Laure Bacue, entraîneuse des gardiennes et Ludvine Willems en provenance du Losc.

Sur les 160 licences, il n'y a que 66 séniors ; le reste, ce sont les jeunes

dont 40 filles, 20 dans la catégorie des U16.

Le reste des joueuses s'adonne au foot en classe Baby et en U13. L'école de football dirigée par Geoffrey Rambur compte 100 éléments, des débutants (U6 à U9), trois équipes de U10, U11 dont une féminine.

## QUARANTE FÉMININES

Puis des U13 et U15, seul bémol, un fossé entre les jeunes pousses et les séniors : « On en n'est qu'aux prémices, j'ai donné les clés du camion à Quentin Verschelle. Des réunions techniques ont lieu régulièrement afin de mettre en place des schémas communs », livre Jérôme Delaby. Le club vient de recevoir le Label bronze pour son investissement auprès des filles.

Récompense et reconnaissance qui viennent s'ajouter à l'obtention de Label Jeunes en 2017 : « On a su ouvrir le club à des gens qui avaient le même état d'esprit. Nous sommes un club familial qui a eu la volonté de se structurer. Tous les jeunes s'entraînent trois fois par semaine. Mais au-delà de l'aspect technique, nous avons un devoir citoyen. Nous sommes allés à Verdun lors de la commémoration de la Première Guerre mondiale et avons participé à un tournoi conjointement », livre

Maxime Lefief, responsable du Programme Éducatif Fédéral mis en place par les instances du football français.

Bientôt dans le cadre du service civique, les jeunes ont nettoyé la plage, participation au programme de dépollution sur la plage de Calais et en même temps, ils découvriront le Beach-soccer. Karine Malaquin et Loanne Boulanger sont titulaires du diplôme d'éducatrice fédérale, une preuve supplémentaire de structuration.

## DES INFRASTRUCTURES APPRÉCIABLES

À mi-championnat, l'équipe fanion devrait récupérer des blessés. Formation handicapée depuis le deuxième tour de coupe de France. Romain Aitsaid, Jordan Démaret, Antony Révillon, Romain Llabrés réintègreront l'effectif.

La saison dernière, la bande à Quentin Verschelle ratait l'accession en D1 de deux points. Deux terrains, l'annexe devrait avoir un nouvel éclairage, la salle du collège d'Ardres et le complexe de Bois-entraînés, autant d'infrastructures pour accompagner l'élan du club pour des entraînements quotidiens. Autant d'atouts pour que le projet mis en place il y a quatre ans pérennise le RC Ardres. ■ GÉRARD BENCE

## FOCUS

### Geoffrey Rambur : joueur et éducateur

Depuis trois saisons, Geoffrey Rambur s'est engagé avec le RC Ardres. L'arrière central de l'équipe fanion a des semaines bien remplies. Au rôle de joueur s'ajoute celui d'éducateur, responsable de l'école de football et entraîneur des U15. Pas un jour où Geoffrey n'enfile pas le survêtement.

Entre les entraînements des tout-petits ou les séances avec ses adolescents et la compétition le samedi et le dimanche, il ne ménage pas sa peine.

De 7 ans à 18 ans, il est formé par Bernard Placzek, Gaëtan Sagot et Réginald Becque tout en dirigeant à l'âge de 16 ans la catégorie des U11 puis à l'AS Marck pendant trois saisons sous la direction de Philippe et Florian Brame, Geoffrey Rambur n'a jamais cessé d'enseigner sa discipline.

Nicolas Guilbert l'accueille à Saint-Omer mais les ligaments croisés du genou cèdent. Echaudé, Geoffrey reprend le foot à Wimereux futsal, par la peur de rejouer sur l'herbe. Episode foot en salle tourné, il répond à l'appel d'Arnauld Pierru et de Quentin Verschelle, séduit aussi par l'investissement de son président Jérôme Delaby. Vingt-sept ans et déjà investi de belles responsabilités. La science de Guardiola et la folie de Jürgen Klopp et de Diego Simeone l'inspirent. ■



Geoffrey Rambur, responsable de l'école de foot.